



Cuestiones de la filosofía del lenguaje ordinario /

Pérez Chico, David

Prensas de la Universidad de Zaragoza,
2023.

Monografía

La filosofía del lenguaje ordinario se caracteriza por haber dirigido el foco de la atención filosófica hacia los usos ordinarios, informales o cotidianos del lenguaje. Nació en Oxford a finales de la primera mitad del siglo XX gracias a los trabajos pioneros de J. L. Austin y de los notables pensadores que formaban parte del grupo de debate e investigación que él dirigía. Pero también en Cambridge, alrededor de las mismas fechas, se produjo un giro filosófico similar gracias al trabajo de Ludwig Wittgenstein y de sus seguidores.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMzM5MzQwMDg>

Título: Cuestiones de la filosofía del lenguaje ordinario David Pérez Chico (coord.).

Editorial: Zaragoza Prensas de la Universidad de Zaragoza 2023.

Descripción física: 328 p. 22 cm

Mención de serie: Humanidades 188

ISBN: 328 p. 22 cm

Materia: Filosofía del lenguaje 8B.1.

Autores: Pérez Chico, David

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es